
Les écologistes Bezonnais.es.

Les élus du Conseil départemental du Val-d’Oise ont voté la
somme de 930 000 € pour participer au financement des
études du « Bus ente Seine ». Les élu.es écologistes de
Bezons soutiennent ce projet qui vise à améliorer la
circulation des bus qui desservent les gares d’Argenteuil,
Sartrouville et Cormeilles-en-Parisis, depuis le terminal du
tramway T2 à la tête de pont de Bezons.
Cela s’accompagnera d’une requalification des espaces
publics : itinéraires cyclables, cheminements piétons,
aménagements paysagers. Ce projet devrait voir le jour pour
2025/2026. Nous suivrons avec attention cette réalisation
qui doit améliorer la circulation et faire respirer notre
commune.
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